



Un bal pas perdu à LaScierie avec le groupe Eastern Chorba.

/ DR

Les groupes Eastern Chorba et Mon Cœur BalBeat vous feront danser le 11 avril lors du Bal Nawak, avec leurs musiques qui font voyager.

Avis aux amateurs de danse et de musiques venues d'ailleurs ! Le 11 avril, à Avignon, [LaScierie](#) (oui, oui, ça se tient) accueille le Bal Nawak, une soirée festive où toutes les danses sont permises. Que vous soyez adepte du swing, du forró, du klezmer, ou simplement en quête d'une téléportation joyeuse et débridée, ce bal est fait pour vous.

Un tour du monde dansé

Pour l'occasion, deux groupes d'exception ont été réunis : [Mon Cœur BalBeat](#) et [Eastern Chorba](#). Ils vous feront voyager à travers des sonorités tropicales et des rythmes venus d'Europe de l'Est, le tout teinté d'influences classiques et jazz. Une invitation à la découverte et au partage.

Eastern Chorba, ce sont six musiciens qui jouent des musiques de l'Est en nous faisant perdre le nord. Quant à ceux de Mon Cœur Balbeat, ils célèbrent une musique à danser, à écouter des oreilles, à se trémousser des oreilles, pour une danse de tous les âges.

Transidentitaire, tout ce petit monde reprend la [tradition du bal](#), celle du rituel populaire de nos retrouvailles. Une musique de l'ici et du maintenant, qui nous embarque sur une radio-monde.

Liberté chérie de guincher

Le concept du Bal Nawak ? On danse ce qu'on veut, comme on veut. Pas de codes, pas de règles, juste du plaisir et de l'énergie à revendre sur la piste.

Que vous veniez seul(e), en duo ou en groupe, vous trouverez sans aucun doute de quoi vous laisser porter par l'ambiance. Un temps unique, au cours duquel liberté et félicité sont les maîtres mots.

*Bal Nawak, vendredi 11 avril à partir de 19h30 à La Scierie, 15, bd du Quai Saint-Lazare, Avignon.
Réservation sur [billetweb.fr](#)*